

Architektur-Symposium in Schaffhausen

Die Randenkommision ist ein informeller Zusammenschluss der drei an die Nord-Schweiz angrenzenden baden-württembergischen Landkreise Waldshut, Schwarzwald-Baar-Kreis und Konstanz sowie des Kantons Schaffhausen. In Zusammenarbeit mit dem ‚scharf‘ Schaffhauser Architektur Forum und den Architektenkammern der Landkreise lädt die Randenkommision am 4. November 2011 ein zu einem Symposium in Schaffhausen mit dem Titel **„Architektur im Randengebiet – Urbanität und Landschaft im Wandel der Zeit“**.

Auf drei Themen-Spaziergängen („Wirtschaft-Architektur“, „Bauen im urbanen Bestand“ sowie „Landschafts- und Stadträume“) werden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer beobachten, wahrnehmen, Neues entdecken, Bekanntes mit anderen Augen sehen, hinterfragen - und Antworten finden. In diesem Prozess unterstützt und inhaltlich angeregt werden sie von je zwei Schaffhauser Orts- und Themenkundigen sowie je einem Delegierten aus den Landkreisen, der den Bogen von Schaffhausen in seine Region schlägt. Die Spaziergänge werden nicht als herkömmliche Führung stattfinden, sondern während des ‚Unterwegsseins‘ den Teilnehmerinnen und Teilnehmern Gelegenheit bieten zu Fragen, Diskussionen und einem aktiven Meinungs austausch.

In den Räumlichkeiten des Forum Vebikus werden die Teilnehmer ihre Erkenntnisse in Gruppen reflektieren und zu einer Podiumspräsentation zusammenfassen.

Zum Abschluss des Symposiums hält ab 18.30 Uhr Wolfgang Riehle, Präsident der Architektenkammer Baden-Württemberg und Vorstandsmitglied der Bundesarchitektenkammer, im Museum zu Allerheiligen ein Referat.

Für das Symposium ist eine Anmeldung erforderlich, das Referat am Abend ist öffentlich.

Detaillierte Informationen unter www.sch-ar-f.ch.

Schaffhausen, 24. Oktober 2011

Randenkommision

Auskünfte erteilen:

Dr. Roland E. Hofer, Kulturbeauftragter des Kantons Schaffhausen
Tel. +41 52 6327369

Christian Wäckerlin, Präsident ‚scharf‘
Tel. + 41 79 3173919